



WUNDNETZ SAAR SOMMER-NEWSLETTER

**Liebe Mitglieder* innen, liebe Wundtherapeuten*innen und
Wundinteressierte,**

kurz vor der Sommerpause ein Update aus dem Wundnetz.

Folgende Themen hat dieser Newsletter:

- 1. Grußwort und Infos des 1. Vorsitzenden**
- 2. Rückblick Runde Tische**
- 3. Jahrestagung 2025 am 6. September: Thema Dekubitus**

1. Grußwort und Infos des 1. Vorsitzenden

Immer bewußter wird die Bedeutung der interdisziplinären Zusammenarbeit und das entsprechende Vernetzen in der Wundversorgung. Genau deshalb haben verschiedene Vorstandsmitglieder unseres Wundnetzes mit einer Rundreise im ambulanten niedergelassenen Bereich und in stationären Einrichtungen begonnen. So konnten wir das Angebot einzelner Mitglieder erfahren und profitieren davon bei unseren Gesprächen bei der Kassenärztlichen Vereinigung und im Gesundheitsministerium. In Arbeit ist außerdem eine Kooperation mit der Ärztekammer des Saarlandes.

Wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Jahrestagung am 6. September, die auch nochmal eifrig zum Netzwerken und inhaltlichen Austausch genutzt werden, soll. Weitere Infos dazu anbei und untenstehend.

Erfreulicherweise noch die Information, dass es eine Einigung bei der Vergütung für spezialisierte Pflegedienste gibt, für die der Start in den Herbst dieses Jahres fällt. Auch darüber gerne mehr auf der Jahrestagung.

Der Vorstand des Wundnetzes Saar wünscht euch tolle Sommerferien, wir würden uns freuen, euch gut erholt auf dem Jahreskongress in Völklingen wiederzusehen!

Sommerliche Grüße

Ihr Marcus Schäfer
1. Vorsitzender Wundnetz Saar

2. Rückblick Runde Tische

Bisher haben wir dieses Jahr zwei runde Tische im Winterberg Klinikum durchgeführt, mit bis zu 45 Teilnehmenden. In den fundierten Fachvorträgen konnten neue Erkenntnisse der **Wundversorgung** geteilt und besprochen werden.

Wichtig war hier der interprofessionelle Austausch, was uns gezeigt hat, wie wichtig der Netzwerkgedanke ist.

3. Jahreskongress 2025: Thema Dekubitus

Unbedingt einplanen: Am 6. September wird der Jahreskongress des Wundnetzes Saar im Kongresszentrum der SHG-Kliniken in Völklingen stattfinden.

Dieses Mal mit dem Thema Dekubitus, weshalb wir auch diejenigen ansprechen möchten, die in der Langzeitpflege beschäftigt sind. Menschen mit Dekubitalulcerationen stellen alle Beteiligten vor große Aufgaben.

Der Kongress soll helfen, Dekubitalulcerationen zu vermeiden und/oder erfolgreich zu behandeln. Eine Mammutaufgabe für unser Gesundheitssystem.

Meldet euch gerne schon jetzt an!

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen am 6. September.

Euer Wundnetz Saar e.V.